



<http://www.terra.es>

Fecha de la noticia: 15-Mayo-2007

Fecha de impresión: 18-Mayo-2007

http://actualidad.terra.es/ciencia/articulo/representante_ce_espana_portugal_red_1573881

□ tecnologia-informatica

Representante CE felicita a España y Portugal por colaboración Red Ibergrid

El responsable de Infraestructuras para Investigación de la Comisión Europea, Mario Campolargo, felicitó hoy a los Gobiernos de España y Portugal por la iniciativa en la red Ibergrid, que pretende crear una red ibérica de supercomputación.

Campolargo participó hoy en la primera conferencia sobre Ibergrid, que ayer fue inaugurada en Santiago de Compostela por los ministros de Educación y Ciencia de España y Portugal, Mercedes Cabrera y José Mario Gago, respectivamente.

Para el representante del Ejecutivo europeo, el hecho de que dos Gobiernos coordinen esta iniciativa denota una responsabilidad muy necesaria para garantizar el éxito del proyecto.

Aunque la génesis de la Red Grid se encuentra en el dominio científico, Mario Campolargo señaló que, 'de aquí a un tiempo, lo que hoy parece un lujo ya no lo será, al igual que ocurre con la Banda Ancha, que hace cinco años parecía que nadie la necesitaba, pero hoy en día es de gran importancia para nuestra vida cotidiana'.

Explicó también que la Comisión Europea apoya la Red Grid para el medio científico, pero confía en que las universidades y los centros de investigación, 'en la práctica, sean los encargados de explotarla'.

Finalmente, Campolargo recordó que ya existen otras infraestructuras similares en Europa funcionando, como la de los países nórdicos, que se asociaron hace ya tiempo bajo el nombre de Nordugrid, o las operativas en países como Alemania, Reino Unido o Grecia, ésta última, HellasGrid, con ramificaciones por el sur de Europa.

[Terra Actualidad](#) - EFE